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 急に冷え込みが激しくなり、冬支度の心配をする日も多くなってきました。今年は懸念してい

た猛暑も長引くことなく、学校での秋の学習活動や校外学習は計画通り進んで、子ども達は元気

に成長しています。これもひとえに保護者･地域の皆様のご理解、ご協力のおかげであります。あ

りがとうございます。 

 今年の秋は台風が続き、また、想定を上回る大雨による洪水で多くの家が水につかり、収穫前

のりんごや農作物に多大な被害を受けているという報道を耳にする度に心が痛みます。被災地の

皆様が少しでも早くもとの生活に戻れるよう祈るばかりです。幸い白山市ではこのような災害レ

ベルの被害はありませんでしたが、今後、学校では「防災教育」を進めて、もしもの場合の行動

を身につけた子ども達を育てていきたいと考えています。今後とも変わらぬご支援よろしくお願

いいたします。 

 盛り上がりました！北陽祭&(新)「子ども秋フェス」 

 何ヶ月も前から今年の北陽祭（10/19）を盛り上げる企画や準備をして下さった育友会役員・

各部の皆様、素敵な北陽祭の運営、ありがとうご

ざいました。 

 人気のダイニングはもちろん、ゲームや趣向を

凝らした出し物や飾り付けも昨年以上にきらびや

かで、お祭りの雰囲気づくりが素晴らしかったで

すね。聞くところによると、ずいぶん前から楽し

みにしていた子がたくさんいたそうです。当日、

子ども達は「充分に楽しめた」と言いながら満足

げな顔をしているのを見て大変嬉しく思いました。 

 

 北陽祭に先だって 10 月 15 日（火）から 18 日（金）の 4

日間の昼休みに、各サークルが「秋フェス」を行いました。秋

フェスは、今年から始めた児童会活動です。「秋フェス」にいら

っしゃった保護者の皆様、その節は参観ありがとうございまし

た。高学年の子がお店屋さんごっこのように進め、低学年のた

くさんのお客さんをさばいている頼もしい姿がたくさん見られ

ましたね。お店を出してくれた各サークルのみなさんありがと

う。 

 「秋フェス」は、児童会活動ですので、教師がお膳立てをして

見栄えよく進めるものではありません。子ども達が考え、汗をか

きながら、体験しながら実感として生活をよくする知恵などを身

につける場です。ですから、ほぼほぼ、子ども達が自分らで考え、

準備して、楽しい活動を通して、北陽っ子のつながりを増やして

いこうと苦労したり、工夫したりして「乗り越える力」を育むこ
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北陽祭ステージ 光野中ブラスバンド 

秋フェス  大ポスター 

秋フェス 陸上サークル リレー体験 



とをねらった活動です。大人が手出しをするのは、子ども

達には負担が大き過ぎること、安全面や責任を持たなけれ

ばいけない点のみです。時間を保障し、計画や準備を見守

る環境の中で、子ども達はいろいろな活動を自分たちで創

り上げて楽しんでいました。 

 

できそうかな「子どもコラボ型北陽祭」 

 

 また、2 つのサークルが大人主体の「北陽祭」にお試し参加をしてみたいということなので、

育友会長の了承を得て参加しました。ひとつ目は、ダンスサークルのステージ発表参加です。そ

してもう一つは、リメイクサークルが出店して、ハーバリウ

ムなどの手作り作品 10 点ほどを販売するという参加を試

みました。いくつか今後の課題がありますが、児童の発想を

生かした「秋フェス」のエネルギーを育友会の「北陽祭」に

織り込んでいけそうな感触がありましたので、来年度に向け

て育友会の皆様と考えていきたいと考えています。 

 

地区懇談会で出されたご意見のお知らせ 

 諸事情を鑑み、以下のように考えております、どうかご理解、ご協力お願い申し上げます。 

  

 Q 1年、2年のカッパを 4年まで拡大できないか？（地区、見守り隊より）  

   ※育友会役員会と地区部で検討しながら、同時に学校の安全担当で検討した結果、 

 

   令和 2年度 4月から 原則、通学時は３年生までカッパ着用とする。 

 

（変更理由）・これまでも低学年が強風や大雨の際に車道にあおられるなど、危険なことが複数回 

      あったので、交通安全のため令和 2年度より変更する。 

（準備等）・「北陽小の生活のきまり」（通学の雨具）の部分の変更。 

     （旧）「1，2年生はカッパを着用する。」→（新）「1年生から 3年生まではカッパを着用する。」 

     ・来年度 3年生の保護者に「現在のカッパを 3年時も使うお願い」を年明けに配布。 

    ・見守り隊関係者、年明けに子ども会や町会に回覧板等で再度周知を図る。 

 

 Q 年度はじめに１ヶ月ほど集団登校を実施できないか？（地区、見守り隊より）  

    

  ※北陽小学校区では、朝の集団登校を実施しておらず、これまでも町会の子ども会等の活動 

   の中で新入生への顔合わせなどの通学サポートが行われているので、集団登校については 

   来年度は見送ることにする。 

  ※12月に育友会と子ども会との連携を深める会合（3者懇談）を開催し、町会等の実情に応 

   じてできる範囲での通学安全サポートを北陽小学校の方からお願いする。 

秋フェス カードマジック実演中 

秋フェス 手のひらはんこあそび 


